

報告 2

日本の点穴療法履修者からの報告（メールやり取りの抜粋）

報告者：神奈川県、H.T（女）

2020. 11. 5

赤虹先生

こんばんは、
息子の咳チックは相変わらずです。鼻すいチックもはいる事も増えました。

学校でからかわれ泣きながら帰宅する日があると
他にしてあげられる事はないかと思ってしまう。
食事中、本を読むとき、勉強するときが一番ひどく症状が出ます。
遊んでいるときはほとんど出ません。
先生に教えて頂いたツボに点穴は毎日しています。
ですので、前よりはましになっているとは思いますが。

他にするところはないですね。

すみません。

H.T

2020. 11. 8

H.T さん

こんにちは。

よければ、点穴は以下の方法で試してください。馬建民先生に教えて頂いた方法です。一つのツボに約 2 分がかかり、左右対称のツボは両手同時に施術して、任脈のツボも両手同時に 2 つのツボに点穴できます。合わせて 50 分～1 時間ほどがかかり、大変と思いますが、1 日置きでも試してみてください。施術時、自分も気持ちを落ち着いて操作してください。

（方法とツボ省略）

廖

2020. 11. 24

赤虹先生

こんばんは、

その後を報告させてください。

先生からメールを頂いて、11月9日から毎日点穴をしています。

一週間で咳がびっくりするぐらい減り、それでもやたらに鼻水がないのに、鼻をすするチックをしていました。食事中、勉強中、本読み中が一番ひどかったのですが、その咳も徐々に減りつつありました。

11月16日の週はもっと減りました。いつも少し症状が減って10が3ぐらいまで行っても、また10が8ぐらいに戻ってがっかりしていたりしていたので、一喜一憂はしないようにしていました。ですので、咳をしていないのがびっくりで、感激していました。

11月23日の週がはじまりました。食事中、勉強中はまだありますが、びっくりするぐらい減っています。本を読んだの咳はなくなっています。

引き続き、点穴を毎日しています。

咳が減ったことで、電車も普通に乘れるようになりました。電車の中で本も読めます。本屋さんで立ち読みもできます。

息子には意識させないように、減っているとかそういう話題はしていません。

一喜一憂しないように私もしていましたが、やはり点穴効果です。

ありがとうございます。

また報告します。

H. T

2021. 1. 11

赤虹先生

こんにちは、

今年もよろしくお願ひします。

年末年始、そして緊急事態宣言の為、赤陽先生の施術が受けられないと心配していましたが、ここ数日ほとんど鼻すすりも咳も気にならないぐらいになりました。

あんなに、本読み中、勉強中の咳が嘘のようです。食事中だけ少しありますが、気になりません。

点穴は週5回に減らしています。私がまたひどくなったらと怖くて、まだ学校に行く前日はどうしても点穴をしている状況です。

今3年生でこの2月から塾を始める事にしています。必然と時間が取れなくなり、点穴の回数は減ると思います。その時は週4、週3と減らすつもりです。完全になくすのは怖いですが。また眠る前に暗がりの中する為、寝やすいようです。

息子も点穴はすごいと言っています。

大人になり、赤虹先生の点穴教室を受講するといいと勧められています。

経過報告でした。

H. T
